

du Gouvernement canadien de faire le point sur des sujets précis soulevés lors de la Conférence.

En 1969, l'une des plus importantes décisions a été celle de créer la Banque de développement des Caraïbes. Lors de la Conférence de 1966, on s'était rendu compte de la nécessité d'établir une institution financière destinée à aider les entreprises contribuant au développement des petites îles des Antilles orientales et à réaliser les projets pouvant être utiles à toute la région. Le document officiel créant la Banque a été signé à Kingston le 18 octobre. Le Canada a accepté de participer aux activités de la Banque en tant que membre non régional; il contribuera aux Fonds ordinaire et spécial de la Banque.

Afin de souligner les rapports étroits existant entre le Canada et les Antilles du Commonwealth, le gouverneur général, M. Roland Michener, et madame Michener ont fait une visite officielle dans les quatre pays des Antilles membres du Commonwealth au cours des mois de février et mars 1969. Ils se sont rendus en Jamaïque (du 11 au 15 février), à la Guyane (du 15 au 21 février), à la Barbade (du 21 au 26 février) et à la Trinité-et-Tobago (du 26 février au 3 mars). Partout le représentant du Canada a reçu un accueil chaleureux et amical.

Au cours de l'année, le Canada a pu se réjouir du fait que l'ancienne colonie antillaise de Saint-Vincent obtienne le statut constitutionnel d'associé de la Grande-Bretagne. Le président du Conseil privé, M. Donald S. MacDonald, représentait le Canada aux cérémonies spéciales du *Statehood Day*. Le haut commissaire du Canada à la Trinité-et-Tobago a été nommé haut commissaire de Saint-Vincent, le Canada désirant ainsi marquer sa reconnaissance du nouveau statut de l'île. Bon nombre de dirigeants de la région ont visité le Canada au cours de l'année, entre autres, MM. E. M. Gairy, premier ministre de la Grenade, Wilfred E. Jacobs, gouverneur d'Antigua, et R.M. Cato, premier ministre de Saint-Vincent.